

Tasa de desempleo en EU desconcierta a bolsas (El Financiero 08/06/09)

Última modificación 08.06.2009

Tasa de desempleo en EU desconcierta a bolsas (El Financiero 08/06/09) Ari Audi Lunes, 8 de junio de 2009 El viernes, los mercados cerraron mixtos, con operaciones bajas. IPC mexicano sigue su avance en la semana; gana 0.67%. Precios del petróleo tienen un retroceso leve, tras un rally. Los mercados bursátiles concluyeron el viernes sus actividades de la última jornada de la semana con variaciones mixtas, ante datos de desempleo no tan malos como se esperaba, pero tampoco del todo convincentes, lo que dio lugar a una operatividad mucho menos intensa que en fechas recientes. El Dow Jones subió 0.15 por ciento para cerrar en ocho mil 763.13 unidades, el Standard & Poor's tuvo una leve pérdida de 0.25 por ciento, a 940.09 puntos, y el Nasdaq retrocedió 0.03 por ciento para culminar actividades en mil 864.32 unidades. Por la mañana del viernes, el Departamento del Trabajo dio a conocer el informe laboral que arrojó cifras mixtas, ya que la tasa de desocupación llegó a sus máximos de los últimos 26 años, pero se perdieron mucho menos puestos no agrícolas que los previstos. En mayo, la tasa de desempleo llegó a 9.4 por ciento, un incremento de medio punto porcentual en comparación con lo registrado en abril; mientras que el consenso de analistas pronosticaba rangos de 9.2 por ciento. El otro aspecto importante del reporte fue la desaparición de 345 mil plazas en el periodo mencionado, cifra mucho menor a las 504 mil correspondientes al mes previo e inferior aún a las 520 mil estimadas por el mercado. Destaca la pérdida mucho menor de plazas no agrícolas, pero el dato contrastó con el notable incremento en la tasa de desocupación, lo que dio paso a una jornada volátil en Wall Street con variaciones marginales para los principales índices al final de la jornada. Crudo toma respiro Por su parte, el petróleo WTI terminó la sesión con un ligero retroceso de 37 centavos para quedar en 68.38 dólares por barril, lo que le representó un respiro luego de los fuertes avances que había registrado en los últimos días. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) culminó la semana con un incremento de 0.67 por ciento, a 24 mil 913.01 puntos, aunque con una operatividad bastante más floja de lo que se había visto en las últimas fechas, cuando el número de transacciones se aproximaba a las 40 mil. Este viernes, el volumen fue de 122.1 millones de acciones para un importe de tres mil 324 millones de pesos, con 51 emisoras al alza, 27 a la baja y siete sin variación en 18 mil 561 operaciones; en tanto que en el mercado cambiario, la paridad peso-dólar cedió más de seis centavos, para ubicarse en 13.29 unidades por billete verde.